

## みんなで使うものを大切にしよう

### 9月の活動紹介











9月 10 日(火)に金沢区の資源選別センターに行き、ごみの種類や量、収集されたご みの行方について学びました。翌週には出前授業にも来ていただき、ごみ収集車を目の前 で見学しました。また、牛乳パックを使った紙すきの体験もしました。見学や体験を通し て、ごみの出し方や資源の大切さを学ぶことができました。





9月11日(水)に桜木町のみなとみらいホールで、「心の教育ふれ あいコンサート」を鑑賞しました。オーケストラの生演奏の迫力を感じ ながら、落ち着いた態度で鑑賞することができました。午後はカップヌ ードルミュージアムを見学しました。展示やカップヌードル作り体験を 楽しみ、グループでマナーを守って活動することができました。



9月12日(木)に、プ ール納めの会が行われまし 各学年の代表児童が今 年のプール学習で頑張った ことなどを発表しました。 今年も安全にプール学習 できたことを振り返りなが ら、校長先生に「安全のカ ギ」を返却しました。



# こうぶつえんスクール



国語科「どうぶつ園のじゅうい」の学習で、野毛山動物園の飼育員の方が学校 にいらして、動物園にいる動物の紹介や獣医や飼育員の仕事について話してくだ さいました。動物に関連するクイズもあり、子どもたちは楽しみながら動物園に ついて知ることができました。

お話を聞いて分かったことを文にまとめることもできました。



運動会の演技「ソーラン節」で着用する法被の製作が始まりました。 今年度は法被の色を自分たちで選び、ミシンを動かす手にもより一層力 が入っています。友達と協力して布を切ったり、自分がつかんだコツを 友達に教えたりとみんな意欲的に取り組んでいます。運動会で法被を着 て踊る勇姿が待ち遠しいです。



国語「三年とうげ」の学習を通して、世界の国々の民話を読んで、話の世界を広げ、楽しむ活動を行いました。どの児童も民話の世界旅行を 楽しみ、さらに全校へ紹介文を発信していこうと学習を進めました。







生活科の学習で、久良岐公園に行きました。この時期にはどんな植物や 虫いるのか、どんな遊びができそうかを調べてきました。「水が気持ちいい な。」「葉っぱや虫がたくさんあるな。」「この公園は広いから、お花探しが できそう。」と、一人ひとりが様々なもの・ことに興味をもち、それぞれの 「夏」を探していました。







磯子区の小学校の個別支援学級の友達と、八景島シーパラダイスの水族館と上郷森の家に行ってき ました。水族館では、イルカショーや様々な海の生き物を見て楽しみました。上郷森の家では、他の 学校の友達とダンスやゲームを楽しく行い、交流を深めることができました。

### 児童支援専任より

今月で前期が終わり、新しく後期が始 まります。4月のころを思い返して、成 長を感じる保護者の方も多いと思いま

前期の終了の日には、「あゆみ」が渡さ れます。後期に向けての課題をもつとと もに、前期に頑張ったことを認める機会 にしていただければと思います。

10月になると、さらに日が短くなっ ていきます。近隣では、面識のない人に 声をかけられるといったことが起こって います。夕方にお子様が外出される際に は、一人で歩かないように気を付けたり、 帰宅時間について確認したりするなど、 各家庭で声掛けをお願いいたします。